
新年 あけましておめでとうございます 社員一同

今度こそ！

新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願いを申し上げます。
新しい年を迎えましたが、早速新型コロナウイルスのオミクロン株が猛威を振
るうニュースが飛び込み、まん延防止対策が開始されるなど気の抜けない年明
けとなりました。弊社と致しましては新体制２期目が本格的に動き出すにあた
り初の関東での工事が始まる年でもあり、昨年新戦力も入りこれまで以上にチ
ャレンジの年になります。多くの建設会社様や設計事務所様に良いご提案を行
う為にも、日頃お世話になっております協力会社の皆様のお力添えは欠かすこ
とは出来ません。宜しくお付き合いの程重ねてお願いを申し上げます。　拝謝

ＪＳＣＡ構造デザイン発表会！
なんとまさかの

 再延期決定！

★大神専務：年末から制作魂に火が付いた様で、パソコンの前でヘッドホンをしな
　　　　　　がら突然｢ここっ！｣とか言いながら画像とバトルロイヤル真っ最中！
　　　　　　完成を前にして今まさに･･･「壊れ～かけの～専務♪」（笑 田中より

★田中くん：年末年始出張続きでほぼ事務所で見かけなかった田中君。新人の松尾
　　　　　　君の加入に誰よりも期待しているようす。出張続きでやつれたかと思
　　　　　　いきや、そ～でもない感じ･･なのかな？？市場仕込みの体力は謎多し

★松尾くん：１２月１６日に入社した新人の松尾君。引っ越し後の片付けも無事に
　　　　　　終わった様ですが、関東からの転入だった為家の内覧をせずに契約。
　　　　　　「やっぱ、間取りは見ないと解りませんね～（汗）」と教訓あり（涙

1月下旬に予定されていました「JSCA構造デザイン発表会」ですが、沖縄県
での新型コロナウイルスの感染者拡大により、再延期が決定したようです。
今は仕方がないと思う他ない所ですが、２回延期になったパワーを次回ぶ
つけ『３度目の正直！』と沖縄に乗り込めるように準備を行います！
３回分のため込んだアイディアとクオリティの高いブースとご提案が出来
る様に、社員一同仕切り直して更に知恵をだしあって参ります。
『まだまだ準備不足』と捉えればやれる事は多いと思いますので、ある意
味次回が楽しみです！！皆様、九州第一工業のブースにご期待ください！
･･･期待に応えられなかった時は･･･素直に申し訳ありません(;^_^ )
今は、沖縄をはじめ、感染拡大により再び自粛を余儀なくされる地域の皆
様にこの場を借りまして心よりお見舞い申し上げます。

手持ちの機材と材料をフル活用でどこまでできるか！！
７分間の動画を手持ちの機材と材料で、しかも短期間で仕上げるための構成
からスタートしましたが、編集が大変なインタビュー形式や対談などは避け
イメージ動画に徹する事に決定！その日から材料探しで、サーバーの写真を
チェックし、著作権フリーの音源や画像の収集など材料をあるだけ準備して
制作開始！
動画のアニメーションは使い
慣れたMicrosoft PowerPoint
でほぼ全て作成しスライド編
集ソフトでまとめ上げる大作
戦に決定！本来の使い方を逸
脱するかのように、｢出して｣
｢消して｣｢動かして｣をくりか
えしてスライドを構成し、音
楽と合わせていきます。

激闘！
　 　制作奮戦記

ぼくら？の約２
週間戦争

さて新年最初の社内ネタは九州第一工業が誇る約１名の制作部隊？制作人？
に突然舞い込んだ戦いの日々で幕開けさせて頂きます。
あれは師走の寒さが身に沁み始めた昨年末の事でした。営業からの一言がき
っかけでした。『大神さん！７分間の企業ＰＲ動画作って下さいよっ！』
何ともどストレートな話を『やってみっか(笑)』と回答してしまい、静かに
戦いの幕が切って落とされました。

チャンネル登録お願いします『九州第一工業ＴＶ』

やってしまいました･･･ノリで創ってしまいました･･･せっかく動画コン
テンツが出来たので『ＷＥＢ配信したいっすよね！』『そだね～』など
と言いながら、物創りの心を研ぎ澄ませて創ってしまいました･･･
そんなに動画が増える予定はまだありませんし、社員小話を動画でお届
けする計画もありません。が､皆様チャンネル登録宜しくお願いします！

YouTube チャンネル
九州第一工業TV
チャンネル登録お願いしますm(__)m

やっちゃった

広告データを紐解く、ゴーストライター『専務』(笑)
内容をどうするか悩みましたが、雑誌広告で使っている内容を紐解き始
めたあたりから、九州第一工業が誇るゴーストライターが本領を発揮！
広告の紐解きから、企業紹介
と取組、企業の想いと３部構
成で一気に７分を埋め尽くし、
最終の言葉選び、音楽と動画
を合わせる作業の時は50分の
１秒単位でアニメーションを
調整し、あくまでも自画自賛
の域を出ませんが制作曰く良
い物ができていました。

『膜屋根』『膜屋根』
皆様、新年あけましておめでとうございます。本年も九州第一工業 社員一
同宜しくお願いを申し上げますと共に、DI NEWS PAPER瓦版をご愛読頂けま
したら幸いでございます。さて新年最初の話題は、１２月に続き有りそうで
無かったシリーズ第２段『幕屋根』のお話です。サイズとしましては約200
㎡、25mプールがすっぽり入るサイズですが、実物の見た目は想像よりも大
きく見える仕上がりとなりました。

意匠担当者からは「亀の甲羅を
イメージしたデザインで、４本
のＶ字柱ですっきりと仕上げた
い」とお話を頂き、施主様から
は「予算を抑えるため膜屋根で
行きたい」とのご要望に答えさ
せて頂きました。
意匠担当者との打合せの際に、
ディテールを見てもらうために
３Ｄプリンターで模型を作成し
打合せに臨みましたが『お～！
このまま施主様と打合せに持っ
ていっていいですか！？』と大変に好評頂き、実現致しました。亀の甲羅
と言う曲線を実現する難しい鉄骨工事で、ＢＩＭと３Ｄプリンターを駆使

し原寸と図面を支援し鉄工所にも
喜んで頂くことができました。
福岡県内にあります民間施設の屋
外多目的スペースとなる予定の様
ですが、九州第一工業としてもま
た一つ面白い実績を作らせて頂き
ました。
最近の夏の猛暑や突然の大雨など
悩ましい所でもあります。一休み
出来るスペースに『ちょっとオシ
ャレな幕屋根』いかがですか(笑)

有りそうで
無かった
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